

martes 30 de abril de 2019 - 12:00 AM

\$1,6 billones contrató **Ecopetrol** con proveedores de la región

Ecopetrol aseguró que en Barrancabermeja la contratación alcanzó los \$482 mil millones, es decir 63%.



f t G+

Ecopetrol reveló las cifras que en materia de contratación de proveedores registró en la región.

La compañía indicó que en 2018 contrató bienes y servicios en el Magdalena Medio por un valor de \$1,6 billones, de los cuales el 46%, es decir \$762 mil millones, corresponde a contratación con proveedores locales.

Ecopetrol aseguró que en Barrancabermeja la contratación alcanzó los \$482 mil millones, es decir 63%. Los otros municipios donde hubo alta contratación fueron: Bucaramanga con \$178 mil millones, Floridablanca con \$29 mil millones, Piedecuesta con \$27 mil millones, Sabana de Torres con \$25 mil millones, San Martín con \$10 mil millones, Yondó con \$4 mil millones, y Cantagallo con \$4 mil millones.

En cuanto a mano de obra y con corte a diciembre de 2018, se registraron 8.926 ocupaciones laborales de las cuales 7.976 (el 89%) corresponden a mano de obra local.

"De esta manera, **Ecopetrol** ratifica el compromiso de continuar contratando con los mejores proveedores con capacidad y desempeño excepcional en el marco de la transparencia, la competitividad y pluralidad", manifestó Carlos Santos, vicepresidente de abastecimiento y servicios de la compañía.

Durante la reciente Cumbre de Proveedores realizada en Barrancabermeja y Bucaramanga, y que contó con la participación de un total de 150 proveedores, destacó **Ecopetrol**, se abordaron temas relacionados con el cuidado de la vida, cultura y liderazgo colectivo, ética empresarial, y se realizó la presentación del plan de negocios 2019 - 2021, y la estrategia 2020+ con el portafolio de inversiones.

"Estos encuentros además de fortalecer la relación con el empresariado nos permiten aclarar inquietudes, y que haya una construcción de confianza cada día más sólida", manifestó Pilar Contreras, presidenta ejecutiva de la Cámara de **Comercio** de Barrancabermeja.

dato

Según **Ecopetrol**, a diciembre de 2018 existían 8.926 ocupaciones laborales, de las cuales el 89% corresponden

a mano de obra local.

Publicado por Marcelo Ricardo Almarino Chávez

Etiquetas Barrancabermeja Contratación pública **Ecopetrol**

Lea también



Emergencia ambiental por atentados en Oleoducto Caño Limón - Coveñas



Fueron capturados tres presuntos responsables de desfalco a **Ecopetrol**



A la cárcel abogados que participaron en desfalco a **Ecopetrol**



Atentado al Caño Limón-Coveñas genera contaminación en un río de Tibú

Comentarios

Comente con Facebook

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos



Agregar un comentario...

Pluggin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Tabla Feed



Una experta en lingüística explica como hablar inglés con solo 20...

Fast Phrases | Patrocinado



Vuelos a precios bajo desde Colombia

TripsInsider | Patrocinado



Los nuevos detalles sobre la desaparición de una chilena en Santander

Siguen la zozobra y la angustia para los familiares de Ilse Amory Ojeda, la sargento chilena, de 52 años, desaparecida desde el pasado 29 de marzo cuando tuvieron el último contact...

Vanguardia



Brinde una atención omnicanal

Genesys | Patrocinado



Remuneración diaria para colombianos nacidos entre 1941 y...

Compare Encuestas | Patrocinado



Esta es la primera foto de Jenny Ambuila tras ser reseñada en prisión

Aunque se hizo famosa por posar al lado de lujos en Estados Unidos, investigada por corrupción, Jenny Ambuila ahora posa con un cartel del Instituto Nacional Penitenciario y ...

Vanguardia



Masculino, Tu look deportivo Lleva 3

Page 2

Dafib | Patrocinado



Hoteles a un precio accesible para unas vacaciones inolvidables

Hotelmecan.com | Patrocinado



El perfil del joven santandereano, novio de la chilena desaparecida

Varias son las dudas e inconsistencias que tienen los familiares de Ilse Amory Ojeda González, de 51 años, sobre la versión entregada por el joven que era su pareja y de quie...

Vanguardia



Empresa alemana ha creado la mejor aplicación para aprender idiomas

Babbel | Patrocinado



Descubren nueva forma de pagar menos los tickets aéreos

Tarimocity.com | Patrocinado



Le puede interesar

Buscan a universitarios para estudiar en China

"El Hospital Regional no será liquidado"

Este año, Ejército ha destruido 39 laboratorios para procesar coca

Vanguardia TV

Votación de las objeciones quedó para este martes en plenaria del Senado

Entérese de las noticias más destacadas de este lunes en Santander

Vídeo: Santander tiene una nueva provincia y estrena símbolos

Ranking de noticias

- + Recientes sección | + Vistas sección
- 1 \$1,6 billones contrató **Ecopetrol** con proveedores de la región
- 2 "El Hospital Regional no será liquidado"
- 3 Invertirán \$2.875 millones para sacar a flote la Piscina Olímpica
- 4 Aves nativas y exóticas en la mira de los traficantes